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BIOVENTURE — ANSPRECHPARTNER, 
THEMENBEREICHE UND ZITATE

DR. ERIK HOPPE 
Gründer Bioventure und Beiratsvorsitzender PROVIREX
hoppe@bioventure.de

„Durch PROVIREX haben wir zum ersten 
Mal die Chance, HIV weltweit auszu-
rotten und viele weitere Krankheiten 
durch personalisierte Genome-Editing-
Medizin zu behandeln.“

„Wir kennen Prof. Hauber bereits sehr 
lange und haben intensiv zusammenge-
arbeitet, um diese wichtigen nächsten 
Schritte zu ermöglichen.“

„In diesem Investment ist es uns 
wieder gelungen, eine Gruppe von sehr 
erfolgreichen Unternehmern und deren 
Familien als Mitinvestoren für den 
Bioventure Club Deal zu gewinnen.“

NICO STRAUB 
Partner Bioventure und Beirat PROVIREX
straub@bioventure.de

„PROVIREX hat ein unglaubliches 
Potential, weltweit nicht nur die 
Therapie von HIV/AIDS zu revolutionie-
ren, sondern auch den gesamten Bereich 
der Genome-Editing-Medizin.“

„Der Plan ist, in Hamburg einen 
europaweit einzigartigen Hub für die 
Heilung von HIV/AIDS und weitere 
personalisierte Genome-Editing-
Medizin aufzubauen.“

„Die Entwicklung der aktuellen 
Therapie zur HIV-Heilung ist nur der 
erste Schritt. Der Entwicklungsplan 
sieht vor, die Therapie so weiterzu-
entwickeln, dass sie auch in 
Entwicklungsländern eingesetzt werden 
kann, um so HIV in absehbarer Zukunft 
komplett auszurotten.“

„PROVIREX hat es in einzigartiger 
Weise geschafft, ihre weltweit führen-
de Forschung durch öffentliche Förde-
rung bis zum Beginn der Entwicklung 
und Anwendung zu finanzieren, so dass 
2023 bereits die ersten HIV-Patienten 
im Rahmen einer Studie behandelt wer-
den. Durch privates Kapital wird nun 
ein Unternehmen in Hamburg aufgebaut, 
dass Arbeitsplätze schafft und die 
Therapien weltweit nutzbar macht.“

„Wir haben PROVIREX bewusst für 
mehrere Jahre und bis zum Beweis der 
Wirksamkeit im Menschen, einem sehr 
wichtigen Wertsteigerungspunkt, 
finanziert, denn wir wollen das volle 
Potential der Firma entwickeln und die 
Vorteile gegenüber der fehleranfälli-
gen CRISPR-Technologie im 
Therapiebereich zeigen.“


